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Читаем в этом выпуске: 

    -слово первокурсникам 

-как мы провели лето 

ДЕНЬ ЗНАНИЙ 

 Приветствую вас, дорогие читатели! Настал новый 

учебный год, значит, наши ряды пополнились. Это радует!  

Приветствуя первокурсников, хочу сказать: учитесь, старай-

тесь, вливайтесь в наш дружный коллектив. Вы выбрали 

самое крутое учебное заведение Нелидова. Надеюсь, не пожа-

леете о своем выборе. Если вы не привыкли учиться в школе, 

если руки у вас еще не «золотые», и из школы вас любезно 

попросили удалиться, это не значит, что вы совсем пропали. 

Наоборот – перед вами новая жизнь и новые открытия себя и 

своих возможностей. Все профессии нашего колледжа очень 

востребованы, а значит, и вы нужны стране. Пишите кон-

спекты, работайте мозгами и руками, лишний раз не прогу-

ливайте, не ссорьтесь с преподавателями, участвуйте везде и 

благополучно доживёте до диплома. Поначалу трудно и не-

обычно. Я сам был на первом курсе и знаю, что это такое: 

страшно, неуверенно. Очень быстро я нашёл друзей по душе, 

узнал преподавателей и страхи ушли. Удивило приятное чув-

ство домашней обстановки, отношение учителей не такое как 

в школе – здесь стараются найти подход к каждому студенту. 

Так что, дорогие первокурсники, легкой вам учебы, отлич-

ных новых знакомств и интересных дел!                                               

                        Главный редактор газеты - Телепов Илья 

 Поздравляю всех студентов с началом 

учебного года, с Днём знаний!  Я призываю всех 

хорошо учиться, много учиться, терпеливо учить-

ся. Это актуально, это модно, и престижно, ведь в 

знаниях – СИЛА!  

 

 

          

 

 

 

 

       Кручинин Ростислав, председатель студсовета  

                                 



Здравствуй, племя младое, незнакомое! 

 С интересом мы присматриваемся к 

первокурсникам. Много знакомых, известных 

личностей, много новеньких. Какие они? Они, 

первокурсники, тоже ко всему присматрива-

ются, привыкают быть студентами. Студсо-

вет колледжа провёл экспресс-опрос перво-

курсников, чтобы узнать, как они себя чув-

ствуют в новой обстановке. Мы попросили их 

ответить на такие вопросы: -Что понрави-

лось в колледже? -Что удивило? -Что 

порадовало? -Что озадачило? -В чем 

трудности? 
 Получили такие ответы: очень понра-

вились преподаватели, хорошие кабинеты, 

мастерские, стипендия, столовая, доброта 

учителей, студенты-одногруппники, сама учё-

ба, а большинство ответило «ВСЁ». Больше 

всего удивили уроки математики, литерату-

ры, физкультуры, хорошее отношение учите-

лей к студентам, дружный коллектив, дисци-

плина и порядок, строгость, чистота, опять же 

кабинеты, мастерские и то, что есть корт. По-

радовали первокурсников тоже хорошие, ве-

сёлые и понимающие преподаватели, отноше-

ние к студентам, что есть много кружков, что 

поступили в этот прекрасный колледж, что 

получают хорошую профессию, радуют также 

уроки физкультуры, биологии, истории, мате-

матики, а также девушки колледжа, выход-

ной в субботу, столовая и что много друзей.  

Были среди первокурсников и пессимисты, 

которых ничего не радует, но таких, к сча-

стью, очень мало. Озадачились наши 

«перваки» формой, парами, некоторыми ме-

роприятиями, короткими переменами, зачёта-

ми и аттестациями (что вполне понятно), 

длинными уроками, что надо учить стихи 

наизусть, а многие признались, что их 

«ничего» не озадачило. Трудности многие ис-

пытывают от учёбы, от некоторых предметов, 

а большая часть студентов призналась: «ни в 

чём», «нет трудностей», «нету». Наши люди! 

Будем жить дружно. 

           (на фото наши первокурсники)              
 Матвеева Олеся, Николаева Ксения, гр.15      



Круто я попал в колледж... 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

          Меня многие спрашивают: почему мой выбор 

пал именно на колледж? Я долго игнорировал подоб-

ные вопросы, но мне надоело молчать, и захотелось 

рассказать об этом. Что ж, начну свой рассказ. Для 

начала поясню, как я докатился до выбора профессии 

вообще. Всё дело в том, что меня попросту не взяли в 10 

класс - и это, несмотря на мои феноменальные умствен-

ные способности! Даже успешно сданный необязатель-

ный экзамен по истории не смог меня спасти.  И вот 

настал торжественный день, день выдачи аттестата. 

Шёл я за ним преисполненный радостью, а ушел с хму-

рым, грустным лицом. Именно в тот день директор 

гимназии №2 и завуч решили попрощаться со мной. 

Они отметили ряд моих успехов, и сказали: извини, но 

взять тебя мы не можем. В тот момент я очень расстро-

ился таким словам, однако, появился лучик надежды. 

Завуч отвела меня в свой кабинет, и спросила о моих 

дальнейших планах на будущее. Она долго и внима-

тельно слушала меня, и, поняв мои сомнения, заявила: 

иди изучать технологию машиностроения. Я тут же 

спросил, почему именно её? Ответ был коротким и яс-

ным: деньги. Из секретных источников ей известно, 

что в Нелидово в ближайшие годы будет построен за-

вод, а, значит, машиностроители будут сильно востре-

бованы. Узнав это, я попрощался и вышел из своей го-

рячо любимой родной школы - устремился к новым 

вершинам. Наступило первое сентября - День знаний, а 

также день знакомства с новым местом учёбы. Подходя 

к этому самому месту, я удивился огромному количе-

ству студентов. Это произвело на меня хорошее впечат-

ление, ведь чем больше людей, тем больше друзей! В 

этой толпе мне всё же удалось увидеть несколько зна-

комых лиц - одноклассников из гимназии. Они, как и я, 

решили поступить на перспективную технологию ма-

шиностроения.  Вот нас построили на линейку. Дирек-

тор колледжа Евтихиева Анжелика Николаевна позна-

комила нас с довольно-таки богатой историей колле-

джа, сообщила о престижных наградах, заработанных 

студентами, наградила самых достойных сотрудников, 

поздравила всех первокурсников и прочих студентов с 

днём знаний. Закончив речь, директор предложила вой-

ти в наш новый учебный дом. Чтобы мы не заплутали, 

нам представили кураторов. Нашим куратором оказа-

лась Ирина Юрьевна Королева. Выяснилось, что Ири-

на Юрьевна – весьма уважаемый и высокопрофессио-

нальный учитель истории и обществознания, имеет 

высшую категорию и много заслуженных наград. Мы 

были впечатлены этим, но вскоре впечатлились ещё 

больше: в кабинет вошёл какой-то мужик - выглядел 

он подозрительным, но очень опытным. Ирина Юрьев-

на представила его: этот мужик оказался без преувели-

чения великим человеком, настоящим знатоком своего 

дела, проработавшим в колледже практически всю 

свою долгую жизнь - почти 50 лет! Владимир Тарасо-

вич Кошелев, а в народе – «Тарасыч». Ему в этом году 

стукнуло 70 лет. Он выпустил сотни токарей, фрезеров-

щиков, трактористов и даже инженеров. Мы поняли, 

что нам повезло с мастаком. Этот первый день запом-

нится мне навсегда. (Продолжение следует) 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    23сентября коллектив поздравил Кошелева 

Владимира Тарасовича с 70-летним юбилеем. 48 

лет работы в учебном заведении – это немало!  

 Так держать! 

                             Людмила Кузнецова  

                              Кошелеву Владимиру Тарасовичу 

                            В ДЕНЬ ЮБИЛЕЯ 

                   От всей души Вас поздравляю, 

                   При деньгах быть всегда желаю, 

                   Ещё желаю не болеть, 

                   О том, что было, не жалеть. 

                   Послушных Вам учеников 

                   И долгих радостных деньков! 

                   А если загрустите, 

                   Стишки мои прочтите! 

     

Кавтун Дмитрий, гр.11 

70 лет—это тоже круто! 



 25 сентября мы отмечали профессио-

нальный праздник «День машиностроителя». В 

нём приняли участие будущие сварщики перво-

го и второго курсов, а также технологи машино-

строения – такая группа впервые открылась в 

этом году. Машиностроение – это одна из веду-

щих отраслей промышленности и от её разви-

тия зависит благополучие страны. Большинство 

из нас будет работать на предприятиях города, 

поэтому на праздник были приглашены гости: 

инженер-конструктор Жуков А. А. и начальник 

цеха Мышев И.А., которые поздравили всех 

присутствующих на мероприятии. Мы с инте-

ресом посмотрели фильм о НЗГП, также ви-

деоролики созданные студентами колледжа, но 

особенно порадовали на празднике песни 

наших артистов. Удивили сварщики гр.14, ко-

торые все до единого подготовили стихи и с 

волнением их прочитали. Представляю, как им 

было нелегко! Мастера производственного обу-

чения Ильчук А.А. и Кошелев В.Т. провели 

конкурсы профессионального мастерства и 

наградили победителей отличными призами и 

похвалами. Ольга Николаевна Мельникова, 

преподаватель спецдисциплин, организовала 

для 1 курса занимательную игру-викторину, но 

в ней приняли активное участие и все присут-

ствующие, так как задания оказались интерес-

ными и все хотели помочь своим командам. В 

игре победили технологи, хоть сварщики и 

очень старались. После торжественно-игровой 

части все отправились в столовую, где были 

накрыты столы с пирогами и чаем. Это поста-

рались наши повара, пироги оказались необык-

новенно вкусными.  Всем нам праздник понра-

вился, с отличным настроением мы отправи-

лись домой!   

                                     

                                       Крылов Павел, гр.5 

                                                                                                                                                              



Моя работа – моя радость 
 

    Привет всем! Меня зовут Никитина Анастасия, я сту-

дентка колледжа, очень люблю его и стараюсь хорошо 

учиться и участвовать во всех интересных делах. Но 

больше всего мне нравится моя будущая профессия 

повара-кондитера, а самые любимое занятие – произ-

водственное обучение. Учитывая мои успехи в освое-

нии профессии, администрация колледжа рекомендова-

ла меня и ещё двух сокурсников для работы в престиж-

ном нелидовском ресторане «Гастропаб». Отказаться 

от такого заманчивого предложения я не смогла, хотя 

работу надо было совмещать с учёбой. Стажировка моя 

началась на праздник 9 Мая – очень ответственно и 

серьёзно. Вначале работала на кухне, осваивала блюда, 

которыми славится ресторан, знакомилась с работой 

поваров, но потом захотелось попробовать себя в роли 

официантки. Мне очень понравилось обслуживать 

клиентов, поднимать им настроение, дарить радость, 

помогать в выборе блюд. На работе я всегда стараюсь 

много улыбаться, за это посетители меня называют 

«солнышком». У меня появились постоянные посети-

тели ресторана, которые приходят, когда моя смена – 

это очень приятно. Гости ресторана все очень разные, 

но я стараюсь, чтобы им было комфортно, уютно, теп-

ло и вкусно. Бывали, конечно, и недовольные посети-

тели, но стоило с ними пошутить, улыбнуться, немно-

го поговорить, и люди меняли настроение, благодари-

ли за обслуживание. Всё лето я отработала в этом ре-

сторане с таким необычным названием «Гастропаб. 

Простые люди», многому научилась, освоилась в кол-

лективе. Часто приходилось обслуживать банкеты – 

это особенно ответственно и сложно. Со мной вместе 

работают мои товарищи по учёбе Николай и Лена, они 

уже научились готовить самостоятельно многие блюда 

и им тоже здесь нравится. Администрация ресторана 

хорошо к нам относится, довольна работой. Начался 

учебный год, но я продолжаю трудиться, так как счи-

таю – это моё место. Конечно, я буду повышать образо-

вание, осваивать новое в профессии, делать карьеру, не 

останавливаться на достигнутом. Успех в жизни сопут-

ствует тем, кто хорошо учится, хорошо работает, прояв-

ляет активность, а не сидит сложа руки, не надеется на 

родителей и удачу, а упорно достигает цели. Я очень 

люблю свою работу! Я желаю всем найти свое место в 

жизни - такую работу, на которую вы всегда будете хо-

дить с хорошим настроением и с улыбкой. 

 

                                  Анастасия Никитина, гр.4 

                 Как мы провели лето 

                  Моё трудовое лето 

 
 С нетерпением я ждал лета, также как все сту-

денты, хотел отдохнуть от учёбы, но мой мастер Алек-

сандр Андреевич предложил мне поработать 2 месяца 

на заводе «ООО НПП Модуль». Согласился и не пожа-

лел об этом: такая замечательная возможность узнать 

получше свою профессию, попробовать работать во 

взрослом коллективе. Приняли меня хорошо, помогли 

освоиться, да репутация мастера сыграла роль, там его 

все знают и ценят. На заводе мне пришлось собирать и 

варить сейфы, нары, стыковать трубы, освоил новые 

инструменты, аппараты, например, газорезку. Я теперь 

умею резать фланцы, трубы, кольца. Практика получи-

лась хорошая, да и деньги не лишние. Мне очень по-

нравилось работать на этом заводе. После работы я ещё 

отрабатывал в колледже трудовой семестр на космети-

ческом ремонте корпуса и благоустройстве территории. 

Успевал везде. Считаю, что работы бояться не надо, 

пусть она нас боится.  

                                                            Чакалов Насим, гр.5 

 



                                                                                       НАШИ ЛЮДИ 

 

 Летом, пока все отдыхали, некоторые, особенно одарённые,  продолжали ездить по конкурсам. Так, мой одногрупп-

ник  Иван Румянцев стал Лауреатом Всероссийского заочного конкурса научно-исследовательских, изобразительных и 

творческих работ обучающихся «Юность. Наука. Культура». Матвеева Олеся, студентка гр.15, участвовала в научно-

практической конференции «Бельчане в истории. Время. События. Судьбы» в городе Белый и получила диплом.  

 

     ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

                                                                                                                                                                                             Телепов Илья, гр.1 

 

                                 Закаляемся в спорте 

 
 Прекрасный осенний день. Дружно идём на город-

ской стадион – сегодня кросс «Золотая осень». Команду на 

первом курсе в начале занятий трудно подобрать, особенно 

женскую. Девушки отказываются все по разным причинам, 

хотя и так понятно – все боятся и стесняются. Смотреть на 

других всегда легче. В нашей группе смелых тоже мало. 

Пришлось мне побороть свои страхи и бежать. Команду от 

группы №9 мы выставили и пробежали не хуже всех. Нас 

поддерживали болельщики, особенно Татьяна Алексеевна, 

наш куратор – это приятно. А моя сокурсница Миронова 

Светлана заняла второе место. Получилось весело, и мы 

немножко сдружились.  

                                                  Замятина Юлия, гр.9 
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